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Le modifiche al vecchio piano di recupero saranno illustrate nel corso di un incontro pubblico

Ex tabacchificio Giontella 
Ecco il nuovo progetto

IVAN TAI

BASTIA - Ex Deltafina, il pro-
getto per recuperare
l'area c'è. O quanto
meno ci sono le li-
nee guida per un
nuovo piano di ri-
organizzazione della
zona del vecchio ta-
bacchificio Giontel-
la (chiaramente da
concordare con i
privati proprietari
della superficie).
Ipotesi che l'ammi-
nistrazione illustrerà
nel corso di un in-
contro pubblico che
si terrà nei prossimi
giorni con lo scopo
"non solo di fare il
punto sul progetto,
ma anche per met-
tere meglio a fuoco
le possibili soluzioni
migliorative del piano approvato
nel 2003". "Il piano approvato
dalla precedente amministrazione
- precisano dal Comune - preve-
deva la realizzazione di cubature
residenziali e commerciali localiz-
zate anche nell'area prospiciente
via Irlanda. Il tentativo attuale,
nella consapevolezza che l'area rap-
presenta uno snodo strategico per
qualificare ulteriormente Bastia
Umbra e le sue attività, è quello
di recuperare una parte consisten-
te di tale perimetro con destina-
zione a verde pubblico attrezzato,
lasciando liberi da edificazioni spa-
zi maggiori. Naturalmente il coin-
volgimento di altre aree contigue,
come quella della piscina, oltre a
consentire un miglior assetto ur-
banistico dell'intero ambito, rende
più fattibile questa variante mi-
gliorativa". "L'amministrazione
comunale - aggiungono ancora -
anche in considerazione dell'im-
portanza dell'area e della delicatez-
za dei percorsi, ha inteso procede-
re con discrezione su tutta questa
vicenda, lavorando sia per la rea-
lizzazione delle strutture pubbliche
(il Palazzo della Salute), sia per un
assetto generale dell'area che tenga
conto degli interessi della colletti-
vità pur in un quadro di qualifi-
cazione e di sviluppo qual è quel-
lo che sta perseguendo l'impresa.
Un percorso che potrà essere com-
piutamente condiviso con la citta-
dinanza in occasione dell'assem-
blea pubblica che verrà convocata
su questo progetto, offrendo la
possibilità di esprimere giudizi su
dati di fatto anziché chiacchiere ed
avere quindi finalmente una visio-
ne veritiera dei fatti". La questio-
ne quindi si avvia verso una pos-
sibilità di conclusione "felice" do-
po le polemiche che soprattutto in
queste ultime settimane sono tor-
nate ad accendersi. "Al di là delle
intenzioni dei soggetti a vario ti-

ASSISI -  Proseguono i rapporti della città di Assisi
con  i Paesi orientali. Dopo le  visite ufficiali in cit-
tà da parte di illustri personaggi del Giappone,  qua-
li il ministro dell'economia Takenaka, cui ha fatto se-
guito quella del sindaco Bartolini in Giappone  e suc-
cessivamente  del presidente
dell'Associazione Turismo
della regione giapponese Hi-
da,  che hanno favorito la
crescente presenza turistica
nipponica ad Assisi,  l'atten-
zione si rivolge  anche alla
popolosa Cina. Nel corso di
un suo recente viaggio,  il
sindaco Giorgio Bartolini ,
tra l'altro, ha preso contatti
con Fan Shoubai, sindaco
dell' importante municipio
di Chaugzhou (3.800.000
abitanti), incontro che ha posto le basi per concreti
e proficui rapporti con la città di Assisi. 
All'influente primo cittadino è stata illustrata la città
di Assisi ed il suo modello turistico, allo scopo di po-
ter attrarre nuovi flussi di visitatori anche dalla Cina.
La sua attenzione è stata notevole, tanto da  assicu-
rare che nella prossima primavera visiterà la nostra
città

Turismo e sviluppo
Assisi guarda alla Cina

L’ipotesi del Comune: meno cubatura e più spazi verdi
tolo intervenuti pubblicamente in
questi giorni, il rischio grave è che
posizioni, anche di interesse per-
sonale, oltre a logiche poco com-

prensibili sul piano politico - con-
cludono dal Comune- possano
compromettere il risultato di una
delicata azione amministrativa, che

mira a migliorare l'assetto dell'area
nell'esclusivo interesse della collet-
tività, con particolare attenzione
agli abitanti della zona.

“Sarà un percorso
il più partecipato

possibile”

“Un’area cruciale
per lo sviluppo 

di Bastia”

BASTIA UMBRA -  Il
consiglio di amministrazio-
ne del consorzio Bastia
Espansioni Produttive,  an-
che per il 2006, ha delibe-
rato di elargire alle scuole di
Bastia la somma di 3mila
euro. L'importo è stato sud-
diviso in parti uguali e con-
segnato dal presidente Ezio
degli Esposti ai dirigenti
scolastici delle scuole ele-
mentari e della scuola me-
dia. Il contributo verrà uti-
lizzato per il sostegno delle
attività didattiche e/o spor-
tive.

Bastia, dalla Bep 
3mila euro 

per le scuole
PERUGIA - Il consigliere
Enrico Sebastiani (Udc) ha
presentato una interrogazio-
ne alla Giunta per conosce-
re lo stato di avanzamento
del progetto e l'ammontare
delle spese necessarie alla
messa in sicurezza della stra-
da provinciale 249 del Sub-
asio a causa del rischio fra-
na presente nell'area Torgio-
vannetto. Ricordando di
aver già precedentemente
"sollecitato la Giunta affin-
ché individuasse urgente-
mente la soluzione migliore
e più rapida".

Torgiovannetto,
Sebastiani interroga

la Giunta

La Quercia “interroga” il sindaco Lombardi sul piano di recupero dell’area

Ex conservificio Lolli,
è scontro tra Ds e Margherita

Dall’interrogazione dei Ds a lui rivolta
sul piano di recupero dell’ex Lolli (nel-
la foto) si è innestato lo scontro tra
Quercia e Margherita

MASSIMILIANO
CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - E' scontro
tra Ds e Margherita sull'ex
conservificio Lolli. Ad accende-
re la miccia un'interrogazione
attraverso cui il gruppo consi-
liare della Quercia chiede al
sindaco Francesco Lombardi
chiarimenti relativamente allo
stato in cui versa il vecchio pia-
no di recupero convenzionato
nel 1994. Non solo, i Ds vo-
gliono capire anche a che pun-

to è, se è stato avviato, l'iter
istruttorio che dovrebbe porta-
re all'adozione di un nuovo
piano attuativo
misto e preten-
dono che il sin-
daco risponda
alla richiesta di
chiarimenti ef-
fettuata ad
agosto, e mai
esaudita, dal
presidente del-
la commissione consiliare urba-
nistica Massimo Calzetti (an-
ch'egli ds). Da ultimo l'inter-

rogazione mira a capire qual è
lo stato attuale dei controlli e
quando l'amministrazione co-

munale ha in-
tenzione di
porre all'ordi-
ne del giorno
del consesso
cittadino la
discussione su
questi argo-
menti. Apriti
cielo. L'esecu-

tivo della Margherita giudica
grave che il partito di maggio-
ranza relativa che ha espresso il

sindaco decida di proporre una
interrogazione in consiglio co-
munale "per avere risposte che
avrebbero dovuto far parte del-
la normale dialettica in un cor-
retto rapporto politico fra le
forze di maggioranza, ma so-
prattutto fra il sindaco e colo-
ro che lo hanno designato a ri-
coprire tale ruolo". Indipen-
dentemente dall'oggetto del-
l'interrogazione, la Margherita
definisce quanto meno inop-
portuno, il comportamento dei
Ds nei confronti dei propri al-
leati e ribadisce la propria fi-
ducia al primo cittadino che ha
fin qui sostenuto, chiedendosi
però se esistano dinamiche al-
l'interno dei Ds che possano
minare le più basilari regole nei
corretti rapporti fra la coalizio-
ne ed  il sindaco stesso. Per
avere gli opportuni chiarimen-
ti la Margherita sollecita una
riunione di maggioranza ur-
gente e, nel contempo, richia-
ma l'attenzione dei livelli re-
gionali sulla vicende politiche
bastiole. "Auspichiamo inoltre
- concludono i membri dell'e-
secutivo dl - che l'interrogazio-
ne, forse proposta con buone
intenzioni ma con strumenti
assolutamente inaccettabili,
venga immediatamente ritirata,
soprattutto in considerazione
del fatto che gran parte dei fir-
matari sono perfettamente a
conoscenza delle risposte alle
domande che pongono". 

Dl: iniziativa
inopportuna
Piena fiducia 

al primo citrtadino

Il nuovo piano per il recupero dell’area dell’ex Giontella sarà al centro di un incontro indetto dal Comune

ASSISI - L'apertura del museo permanente dedicato a Pericle Faz-
zini, uno dei più grandi artisti del '900, è prevista per l’11 marzo.
Il restaurato Palazzo del Capitano del Popolo di S. M. Angeli sarà
l'unico museo permanente in Italia delle opere dello scultore di
Grottammare. Si tratta di 80 capolavori ospitati nelle sale del pri-
mo e secondo piano. La scelta di Fazzini è legata non solo al va-
lore dell'artista, la cui fama internazionale è dovuta soprattutto al-
la grande "Resurrezione" dietro alle spalle del Santo Padre nella Sa-
la Udienze Nervi in Vaticano, ma anche per il particolare amore
da lui nutrito per San Francesco che gli ha ispirato la grande scul-
tura in legno "Parla e accarezza il lupo" (1939) ed un bozzetto per
un monumento del 1981 mai realizzato, ma che si spera di rea-
lizzare e collocare ad Assisi (in bronzo, altezza 10 metri). A S. M.
Angeli finirà anche il bozzetto in bronzo, alto 1 metro, del celebre
monumento a Padre Pio, collocato a S. Giovanni Rotondo, una
delle ultime opere di Fazzini. La figlia Barbara ed il nipote Ema-
nuele hanno messo a disposizione la vasta collezione in loro pos-
sesso attraverso una rotazione ogni 6-12 mesi.       

Ad Assisi museo per Fazzini
A marzo l’inaugurazione


